



Frischer Wind.

Kirche überall

Frischer Wind-Gottesdienst

Am 20. April 2024 war es soweit.

Der erste Gottesdienst in neuer Form an einem besonderen Ort, außerhalb des Kirchenraums in der Natur wurde gefeiert. Mit 17 Neugierigen kamen wir auf dem Andachtsplatz beim Mittelalhof zusammen. Mit neuen Liedern, musikalisch unterstützt von den Bandmitgliedern Andreas Schindler, Bac Nguyen, Winfried Hagelstein und Henner Brosius, wurden uns alte Texte näher gebracht und zum Nachdenken angeregt.

Zum Schluss des Gottesdienstes erhielten wir einen direkten Segen von oben, weshalb die Agape und die Reflektion im Anschluss kürzer gestaltet werden mussten. Trotz des kühlen Wetters mit Regenschauer erhielten wir aber viele positive Rückmeldungen. Die Regentropfen auf den Händen während des Vaterunsers ließ uns die Verbundenheit zur Schöpfung besonders spüren. Der Anspruch an einen Gottesdienst in neuer Form an einem besonderen Ort wurde somit voll erfüllt.

Herzlichen Dank an die Band und allen, die zur Organisation und Umsetzung beigetragen haben.

Nächster Frischer Wind-Gottesdienst findet am 15.06.2024 statt.

